
Silence, on détourne!

Bonsoir, je ne lis pas dans l’avenir mais j’imagine que malgré cette fin d’année 

tourmentée qui marque un tournant pour notre société vous n’allez pas mal tourner et que

vous garderez tous votre virginité ! Ne vous méprenez pas, je parle de celle de votre 

casier judiciaire !!! Je viens de lire les dernières projections de l’IVG (l’Institut de Voyance 

Geôlière), et casier vierge ou pas, 98% des victimes d'erreurs judiciaires ne passeront pas 

à l'acte après avoir purgé leur peine indue.

Par exemple, à sa sortie de prison, le condamné à tort pour incendie criminel lors 

d'un speed-dating ne déclarera pas sa flamme à la moindre étincelle!

Celui pour torture ne passera pas son temps à se remettre en question!

Celui pour proxénétisme ne fera jamais passer les maquereaux à la casserole.

Celui pour faux et usage de faux pour le compte de Monsanto ne se retrouvera 

jamais à la une de l'info faucheur fauché à la faux.

Celui pour attaque à l'anthrax dans un théâtre, ne se sentira jamais patraque à 

l'entr'acte.

Celui pour assassinat de banquiers saoudiens en série, ne paiera plus que par 

chèque, personne ne sait vraiment s’il en a assez signé

 

Qu'en est-il des 2% qui en sortant de prison voudront se venger de tout ce temps 

volé? Le destin fera d'eux de faux coupables ravissant liberté!
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